

# *Le Venezuela prend des mesures pour faire face à la guerre économique*

---



Caracas, 8 septembre (RHC/PL)- Le président vénézuélien, Nicolás Maduro, a remis 8 nouveaux projets de loi à la présidente de l'Assemblée Nationale Constituyente, Delcy Rodríguez, afin de faire face à la guerre économique à laquelle est confrontée le Venezuela.

Dans un discours prononcé hier soir au Palais Législatif, Nicolás Maduro a expliqué que les 8 lois seront vitales pour affronter et pour résoudre le problème des prix, de l'inflation induite, de la guerre économique et pour punir les spéculateurs et les accapareurs de produits.

Il a ajouté que ces lois serviront aussi à livrer, conjointement entre la Constituyente et le gouvernement bolivarien, cette bataille historique pour la paix, la stabilité économique et le bonheur du peuple du Venezuela ».

Parmi les projets de lois, il y en a un qui prévoit un Nouveau Régime d'Impôts pour le Développement Souverain de la Région Minière de l'Orénoc, située dans le Sud de l'état de Bolivar.

Selon le chef d'état, cette loi cherche à établir un nouveau régime pour les investisseurs et un nouveau régime d'impôts pour les investisseurs dans cette frange pétrolière. Il a appelé la Constituante à consulter ce projet avec tout le peuple vénézuélien.

« Nous aspirons à récupérer un tiers des bénéfices en devises convertibles qui ont été perdus à cause de la faillite du modèle pétrolier » a indiqué Nicolás Maduro.

Il a précisé que le samedi 1er septembre, un total de 524, 42 kilogrammes d'or provenant de petites mines de la Zone Minière de l'Orénoc ont été transférés dans les coffres de la Banque Centrale du Venezuela.

Il a ajouté que, depuis avril dernier, plus de 3 500 kilogrammes d'or y ont été déposés en 8 cargaisons.

Le président vénézuélien a également présenté une proposition de Loi pour la Promotion et la Protection des Investissements Étrangers au Venezuela pour dynamiser l'afflux de capitaux étrangers afin que ceux-ci contribuent au développement des 15 moteurs de l'Agenda Économique Bolivarienne.

»Nous devons aller vers de nouvelles règles de jeu pour attirer et pour donner des garanties aux investissements étrangers », a signalé le chef d'état vénézuélien.

Parmi les 8 lois figure aussi celle sur les Bureaux de Change qui stipule l'ouverture et le fonctionnement de ce type d'installation sur tout le territoire national. pour compléter le Système de Devises

Il a mis l'accent aussi sur le projet de Loi de Ravitaillement Souverain et de Prix Fixes qui inclut la détermination de prix justes à 50 biens et produits essentiels pour les familles vénézuéliennes.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/140832-le-venezuela-prend-des-mesures-pour-faire-face-a-la-guerre-economique>



**Radio Habana Cuba**